
【収入保険】つなぎ融資が支えに！

【秋田県由利本荘市 伊藤 孝弘さん（46）】

経営規模＝水稲８ヘクタール

「米価下落で予想外の打撃
つなぎ融資が経営継続の一助に」

2021年産の米価は、外食産業が冷え込み、米の需要が減少していたので、
買い取り額が低下すると予想していましたが、想像より下がり幅が大き
かったです。
収穫後に支払う資材費について、資金が一時的にショートしてしまう可能

性があったため、つなぎ融資を申請。資材費の支払いなどに充てることがで
きました。
収入保険への加入を検討した時は、自分が体調を崩し営農ができなくなる

ことや、民間の米卸業者が倒産してしまった場合などを想定していました。
今回のような価格低下にも対応できる収入保険は心強い存在でした。

（農業共済新聞2022年２月９日（秋田版）より抜すい）


